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ATA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CARANDAÍ, REALIZADA EM CINCO DE OUTUBRO DE DOIS MIL E QUINZE. 

 

Aos cinco dias do mês de outubro de dois mil e quinze, às dezenove horas e vinte 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou-se a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra 

ao Secretário para que procedesse a leitura da ata da 31ª Reunião Ordinária. Colocada em única 

discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício nº. 456/2015, do Gabinete do Prefeito, solicitando a 

retirada de pauta do Projeto de Lei nº 2050/2015. Ofício nº. 458/2015, do Gabinete do Prefeito, 

apresentando o Projeto de Lei nº. 2053/2015 – Dispõe sobre a criação da “Feira Livre do Artesão e do 

Produtor Rural” do Município de Carandaí e dá outras providências. Ofício nº. 470/2015, da Comissão 

de Legislação, Justiça e Redação, informando mudança nos dia e horário das reuniões. Ofício nº. 

471/2015, do Vereador Osmar, apresentando o Projeto de Lei nº. 463/2015 – Altera dispositivos da Lei 

nº. 1858, de 10 de maio de 2008, que dispõe sobre o atendimento de cliente nos estabelecimentos 

bancários em Carandaí. Ofício nº. 477/2015, da Mesa Diretora, apresentando o Projeto de Resolução 

nº. 7/2015 – Dispõe sobre a Semana de Comemorações de Natal na Câmara Municipal e contém outras 

providências; e o Projeto de Resolução nº. 8/2015 – Dispõe sobre a Sessão Solene na Câmara 

Municipal e contém outras providências. Ofício nº. 4/2015, da Encarregada de Esportes e Lazer 

Senhorita Thamirys Helena de Souza Tavares, solicitando oportunidade para prestar esclarecimentos 

sobre os projetos e eventos esportivos no âmbito municipal. Correspondência dos Senhores, Ivan 

Tavares da Silva, Saulo Edson dos Anjos e Israel Luiz Baeta Alves de Souza, solicitando a designação 

de comissão para fazer uma revisão no Plano Diretor, Código de Obras e Código de Posturas do 

Município. Indicação nº. 109/2015, do Vereador Murilo. Indicação nº. 110/2015, da Vereadora 

Aparecida Baeta. Indicação nº. 111/2015, do Vereador Pedro Marconi. Indicação nº. 112/2015, do 

Vereador Pedro Marconi. Requerimento nº. 183/2015, da Vereadora Lucimar. Requerimento nº. 

185/2015, do Vereador Osmar. Requerimento nº. 188/2015, do Vereador Jader. Representação nº. 

25/2015, da Vereadora Aparecida Baeta. Representação nº. 26/2015, do Vereador Cor Jesus. Moção nº. 

22/2015, do Vereador Pedro Marconi. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente 

colocou à disposição todas as correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. 

Em atenção ao Ofício nº. 456/2015 do Gabinete do Prefeito, o Presidente retirou de pauta os 

Projetos de Leis nº. 463/2015 e 2050/2015. Encaminhou o Projeto de Lei nº. 2053/2015 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. 

Encaminhou os Projetos de Resoluções nº. 7/2015 e 8/2015 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Educação, Cultura, Esporte, Lazer, Turismo e Juventude. Encaminhou a 
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Correspondência dos Senhores, Ivan Tavares da Silva, Saulo Edson dos Anjos e Israel Luiz Baeta Alves 

de Souza, à Comissão Especial composta pelos Vereadores Pedro Marconi, Jader, Cor Jesus, Lucimar e 

Aparecida Baeta. O Presidente consultou o Plenário quanto à solicitação da Encarregada de Esportes e 

Lazer, Senhorita Thamirys Helena de Souza Tavares, solicitando espaço na reunião para prestar 

esclarecimentos sobre os projetos e eventos esportivos no âmbito municipal, sendo o pedido aprovado 

por unanimidade. Desta forma, a Senhorita Thamirys fez a apresentação. SEGUNDA PARTE DA 

REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: A Vereadora 

Aparecida Baeta no uso do art. 139, do Regimento Interno, solicitou vista ao Projeto de Lei nº. 

460/2015 – Dá denominação a logradouros no Bairro Coração Eucarístico. O Presidente colocou o 

pedido de vista em votação e os Vereadores da Bancada da Oposição se abstiveram de votar se 

ausentando do Plenário. Em votação, o pedido de vista foi aprovado por cinco votos favoráveis. A 

seguir, colocou em única discussão a Indicação nº. 109/2015, do Vereador Murilo, apontando a 

necessidade de recuperação ou retirada de mata-burro na localidade “Taipas”. Os Vereadores Murilo, 

Cor Jesus, Naamã e Aparecida Baeta teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por 

unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão a Indicação nº. 110/2015, da Vereadora 

Aparecida Baeta, apontando a necessidade de pintura de faixa de pedestre na Rua Major João Rocha. Os 

Vereadores Aparecida Baeta, Murilo e Cor Jesus teceram comentários. Em única votação, foi aprovada 

por unanimidade. Dando continuidade, colocou em única discussão a Indicação nº. 111/2015, do 

Vereador Pedro Marconi, apontando a necessidade de melhorias em rede de esgoto na Avenida Maria de 

Melo Baeta. O proponente justificou a proposição. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. 

Ato contínuo, colocou em única discussão a Indicação nº. 112/2015, do Vereador Pedro Marconi, 

apontando a necessidade de colocação de placas e pinturas de faixas na localidade do Chuí. O 

proponente justificou a proposição. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. A seguir, colocou 

em única discussão o Requerimento nº. 183/2015, da Vereadora Lucimar, solicitando ao Executivo 

Municipal relatório com os valores gastos com diário pelo Prefeito Municipal no período de 2009 a 

2015. A proponente justificou o requerimento. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Na 

sequência, colocou em única discussão o Requerimento nº. 185/2015, do Vereador Osmar, solicitando o 

envio de ofício aos estabelecimentos comerciais que possuem o serviço bancário Caixa Aqui, para que 

providenciem a construção de rampas para deficientes e idosos. Em única votação, foi aprovado por 

unanimidade. Dando continuidade, colocou em única discussão o Requerimento nº. 188/2015, do 

Vereador Jader, solicitando o acionamento da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 

Urbana, para averiguar excesso de entulhos, materiais de construção e lixeiras nas calçadas do bairro 

Santa Cecília. Os Vereadores Jader, Pedro Marconi e Cor Jesus teceram comentários. Em única votação, 

foi aprovada por unanimidade. Ato contínuo, colocou em única discussão a Representação nº. 25/2015, 

da Vereadora Aparecida Baeta, solicitando à empresa Invepar Rodovias providências quanto a uma 

enxurrada que desce da rodovia BR-040, no bairro Vale Verde. Os Vereadores Aparecida Baeta, Pedro 

Marconi, Cor Jesus e Naamã teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. A 
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seguir, colocou em única discussão a Representação nº. 26/2015, do Vereador Cor Jesus, solicitando à 

empresa Invepar Rodovias mudança nos projetos nas passarelas. O proponente teceu comentários. Em 

única votação, foi aprovada por unanimidade. Nomeou Comissão Especial composta pelos Vereadores 

Cor Jesus, Murilo, Aparecida Baeta, Pedro Marconi, Jader, Lucimar e Naamã para uma reunião com a 

Invepar Rodovias – Via 040, no dia 15 de outubro de 2015, na sede da empresa. Na sequência, colocou 

em única discussão a Moção nº. 22/2015, do Vereador Pedro Marconi, a ser encaminha ao Senhor 

Clairton Dutra Costa Vieira, parabenizando pela homenagem recebida na ALMG, onde foi agraciado 

com a medalha do Mérito Legislativo. O proponente justificou a proposição. Inscrita na palavra livre, a 

Vereadora Aparecida Baeta discorreu sobre o Dia do Idoso. O Presidente passou à TERCEIRA 

PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e 

solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, constatando a presença de todos os 

edis. O Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às vinte e duas 

horas e vinte e cinco minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente. Eu, Vereador Cor Jesus Moreno, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata 

que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

 

Plenário Vereador Francisco Eustáquio Teixeira, 5 de outubro de 2015. 
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